

Alles abgeräumt

Tischtennis | Rollstuhlspielerin Doris Mader (37) aus Gänserndorf siegte bei den niederösterreichischen Landesmeisterschaften.

Von Peter Sonnenberg

○ Rollstuhl-Tischtennis

Gelungener Saisonauftakt für das Gänserndorfer Tischtennis-Ass Doris Mader bei den niederösterreichischen Landesmeisterschaften in Wr. Neustadt. Die Silbermedaillengewinnerin der Paralympics in London konnte ihre Titel in allen Bewerben verteidigen und holte dreimal Gold im Einzel, Doppel und, gemeinsam mit Vereinskollegen Andreas Vevera, im Mixed-Doppel. „Ein erfolgreicher Start ist doppelt wichtig: Erstens ist es ein gutes Gefühl, das mich motiviert und zweitens weiß ich, dass mein Training während der Wintermonate nicht umsonst war“, grinst Mader, die nächste Woche beim internationalen Turnier in Lignano (ITA) startet.



So sehen Sieger aus: Gänserndorfs Doris Mader und Andreas Vevera mit ihren Medaillen.
Foto: privat

○ Nachwuchs

Die Union Raika Zistersdorf war, zusammen mit Mistelbach, erstmalig Ausrichter der dritten NÖTTV Nachwuchs-Superliga, wo sich Niederösterreichs Nachwuchshoffnungen im Alter von 10 bis 21 Jahren an der grünen

Platte messen. In Zistersdorf spielten die Leistungsklasse I bis IV, mit dem Weinviertler Martin Steingassner von der TTSG Weinviertel, und Lokalmatador Georg Kern jr. als Dritten, gab es zwei Gründe zur Freude für die Veranstalter.